



Journey to be a
Professional Accountant
is just **one click** away

Newsletter IAI - 26 Juni 2023

 BERITA TERKINI

 PPL

 KEANGGOTAAN

DARI MEJA DIREKTUR EKSEKUTIF

Kita sekarang sudah di masa *post*-pandemi dengan kenormalan baru yang menjadi latar. Kini saatnya seluruh anggota untuk mengakselerasi secara maksimal menjalankan program kerja yang telah disusun. Terdapat banyak tantangan dan peluang di depan kita yang harus dihadapi dan dimanfaatkan sebaik-baiknya. Salah satu tantangan yang harus kita hadapi adalah menghadapi persaingan global yang semakin ketat di industri keuangan dan keberlanjutan. Setiap akuntan perlu terus mengembangkan diri dan meningkatkan kualitas layanan agar dapat bersaing di pasar global.

Reputasi yang diukir oleh profesi selama bertahun-tahun bukanlah keberuntungan tetapi hasil dari upaya yang disengaja dan bersama sebagai mitra dalam pembangunan bangsa, inisiatif berkelanjutan untuk kepentingan nasional, dan pendekatan untuk mengamankan kualitas melalui peningkatan standar dan pelaporan keuangan secara terus menerus.

Komitmen IAI untuk menjaga independensi, integritas, dan keunggulan kompetitifnya berperan penting dalam membentuk IAI menjadi profesi terkemuka. IAI secara terus-menerus mengadvokasi praktik akuntansi dan keuangan global terbaik di Indonesia, sambil di sisi lain terus meningkatkan *knowledge* dan *skill* anggotanya untuk memenuhi tuntutan teknologi dan keberlanjutan.

Sementara itu, fenomena teknologi digital dan paradigma kecerdasan buatan (*artificial intelligence/AI*) telah berkembang sedemikian rupa, mendorong profesi akuntansi untuk kembali beradaptasi kembali agar terus relevan. Penting bagi profesi untuk merangkul AI sebagai mitra dan mengeksplorasi potensinya untuk memperluas kemampuan kita.

Mari menempatkan AI ini secara benar dan bukan sebagai ancaman, karena profesi akuntan tidak tergantikan, terutama

jika menyangkut kekuatan pengetahuan dan pengalaman, kapasitas untuk menggunakan skeptisisme profesional, dan kemahiran dalam membuat penilaian profesional yang paling tepat. Kualitas ini saya yakini tidak akan dapat ditiru oleh mesin, proses, atau mekanisme AI yang tersedia saat ini.

Namun tentunya sangat penting bagi IAI dan anggotanya untuk berinovasi dan berinovasi untuk menavigasi realitas dan memitigasi risiko yang muncul. Dengan demikian, kita dapat menegakkan keunggulan kompetitif profesi yang telah dibangun selama lebih dari enam dekade dan berfungsi sebagai panutan dalam masyarakat.

IAI kembali menerbitkan *newsletter* untuk menginformasi perkembangan terbaru yang terjadi di profesi akuntan. Sebagian besar informasi ini juga telah dipublikasikan di www.iaiglobal.or.id yang telah dimutakhirkan. *Website* resmi IAI itu juga menghadirkan fitur **Find CA** dan **Find KJA** yang menyediakan basis data terkini terkait keberadaan para Akuntan Profesional pemegang *Chartered Accountant (CA)* Indonesia dan Kantor Jasa Akuntan (KJA) di Indonesia. Fitur ini melengkapi layanan inti berupa layanan Keanggotaan, Sertifikasi, Pendidikan Profesional Berkelanjutan, Standar Akuntansi Keuangan, Kode Etik dan Standar Profesi, serta berbagai fitur penting lainnya.

Tidak lupa pada kesempatan ini kami mengucapkan Selamat Hari Raya Idul Adha 1444 H, dan selamat menunaikan ibadah haji kepada Bapak Ibu yang menjalankan Rukun Islam kelima.

Salam Profesionalisme Akuntan.

Elly Zarni Husin
Direktur Eksekutif

SAK CORNER

SAK Internasional: Komitmen dan Reputasi Indonesia untuk Investasi Global

Ikatan Akuntan Indonesia meluncurkan Standar Akuntansi Keuangan Internasional untuk mendorong peningkatan rating Indonesia menjadi salah satu negara yang mengadopsi IFRS *Accounting Standards* secara penuh, sejajar dengan sesama negara anggota G20 lainnya.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/siaran_pers_iai_-_sak_internasional_komitmen_dan_reputasi_indonesia_untuk_investasi_global



**PSAK Bootcamp Bali**

Selasa-Jumat, 11-14 Juli 2023

Pukul 09.00- 17.00 WIB

Registrasi: <https://bit.ly/PSAKBOOTCAMPJULI2023>**Cash Flow & Treasury**

Rabu-Jumat, 12-14 Juli 2023

Pukul 13.00- 16.30 WIB

Registrasi: <https://bit.ly/PPL-cashflowtreasury0723>**Analisis Laporan Keuangan**

Rabu-Jumat, 12-14 Juli 2023

Pukul 13.00- 16.30 WIB

Registrasi: <https://bit.ly/e-PPL-ALK0723>**Forensic Accounting vs Investigative Audit**

Selasa-Kamis, 11-13 Juli 2023

Pukul 13.00-16.30 WIB

Registrasi: <https://bit.ly/e-PPL-forensicaccounting0723>**Call For Paper Simposium Nasional Akuntansi XXVI 2023 Ternate**

SNA XXVI 2023 akan diselenggarakan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Khairun tanggal 19 – 21 September 2023, dengan tema utama “Marong Profesi Akuntan dan Entitas Bisnis dalam Mendukung Ekonomi Nasional Yang Berkelanjutan”. SNA merupakan agenda rutin Kompartemen Akuntan Pendidik Ikatan Akuntan Indonesia (KAPd IAI) sejak tahun 1997, sebagai bagian dari upaya untuk memajukan kualitas pendidikan akuntansi di Indonesia.



BERITA TERKINI

Siaran Pers IAI: CA Indonesia, Preparer Laporan Keuangan yang Memiliki Kapabilitas dan Kompetensi Teruji

Laporan keuangan yang akurat, andal, dan transparan adalah sumber informasi vital bagi para pemangku kepentingan, termasuk pemilik perusahaan, investor, kreditor, hingga regulator. Sebagai organisasi profesi, Ikatan Akuntan Indonesia (IAI) mengambil tanggungjawab untuk memastikan tersedianya individu profesional penyusun laporan keuangan yang dibutuhkan perekonomian.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/ca_indonesia_preparer_laporan_keuangan_yang_memiliki_kapabilitas_dan_kompetensi_teruji

Pengumuman Hasil Ujian Sertifikasi Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (US PSAK) Periode 4-5 Mei 2023

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/pengumuman_hasil_ujian_sertifikasi_pernyataan_standar_akuntansi_keuangan_uspsak_periode_4-5_mei_2023

Pengumuman Hasil Ujian Certified in Accounting Finance and Business (CAFB) Periode: Mei 2023

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/pengumuman_hasil_ujian_certified_in_accounting_finance_and_business_cafb_periode_mei_2023



INTERNASIONAL

IFAC Knowledge Gateway**Financial Literacy for SMEs: A Lifeline to the Lifeblood of the Global Economy**

Small-and medium-sized enterprises (SMEs) remain the lifeblood of global economies. The World Trade Organization reports that 95 percent of companies across the globe are micro, small or medium enterprises and that they provide 60 percent of the world's total employment. The UN has designated 27th June as MSME Day to raise awareness of their enormous contribution to the achievement of the UN Sustainable Development Goals.

<https://www.ifac.org/knowledge-gateway/contributing-global-economy/discussion/financial-literacy-smes-lifeline-lifeblood-global-economy>

IFAC Knowledge Gateway**The Five Opportunities That Make Accountancy a Passport to Meaningful Careers in the Private and Public Sectors**

With the myriad of opportunities available to accountants across positions, locales, and sectors and with the ability to progress in many different roles, accountancy is a passport to meaningful and rewarding careers in both the private and public sectors. This was the theme of the latest meeting of IFAC's Professional Accountants in Business Advisory Group (PAIBAG) held in New York City, which convenes a global and diverse group of professional accountants working in a variety of leadership positions in business and the public sector.

<https://www.ifac.org/knowledge-gateway/preparing-future-ready-professionals/discussion/five-opportunities-make-accountancy-passport-meaningful-careers-private-and-public-sectors>

IFRS Foundation**ISSB issues inaugural global sustainability disclosure standards**

The International Sustainability Standards Board (ISSB) has today issued its inaugural standards—IFRS S1 and IFRS S2—ushering in a new era of sustainability-related disclosures in capital markets worldwide. The Standards will help to improve trust and confidence in company disclosures about sustainability to inform investment decisions.

<https://www.ifrs.org/news-and-events/news/2023/06/issb-issues-ifs-s1-ifs-s2/>

BERITA TERKAIT DI MEDIA NASIONAL

- <https://katadata.co.id/syahrizalsidik/finansial/647f1e4d8c9bf/diduga-manipulasi-laporan-keuangan-akuntan-publik-waskita-bermasalah?&page=all&single=1>
- <https://wartaekonomi.co.id/read501664/iai-luncurkan-sak-internasional-komitmen-dan-reputasi-indonesia-untuk-investasi-global>
- <https://www.jawapos.com/ekonomi/01688077/iai-luncurkan-sak-internasional-dorong-efisiensi-penyusunan-laporan-keuangan>
- <https://infobanknews.com/iai-sak-internasional-tingkatkan-reputasi-ri-untuk-investasi-global/>



Telah terbit SAK Efektif Per 1 Januari 2022 + SAK Efektif Per 1 Januari 2023 dan Setelahnnya. Untuk pemesanan hubungi:
linktr.ee/IAIakuntan
gerai@iaiglobal.or.id
fazri.reza@iaiglobal.or.id
 Wa Gerai IAI: 08 111 054 141

SAK Online Versi Desktop

Selain melalui *smartphone* dan *tablets*, SAK Online kini bisa diakses via laptop/desktop. SAK Online kini juga bisa diakses oleh non-anggota IAI dengan cara mendaftar menjadi SAK Online User untuk mendapatkan seluruh *benefit*-nya.
sak.iaiglobal.or.id



Keanggotaan

<https://web.iaiglobal.or.id/Keanggotaan>

Pelatihan Pajak Terapan Brevet AB & C Terpadu IAI

Untuk tetap membantu menjaga dan meningkatkan kompetensi SDM di bidang perpajakan, IAI menyelenggarakan Pelatihan Pajak Terapan Brevet AB & C Terpadu.

<https://web.iaiglobal.or.id/PPL-IAI/Tentang%20Brevet%20IAI>



PPL IAI

Dalam rangka menjaga profesionalisme Akuntan Indonesia Indonesia, serta untuk meningkatkan kompetensi SDM pada umumnya, IAI menyelenggarakan Pendidikan Profesionalisme Berkelanjutan.

<https://web.iaiglobal.or.id/beranda#ppl-slide>

Pendaftaran dan pemilihan topik PPL kini bisa dilakukan secara online melalui link berikut:

<https://knowledge.iaiglobal.or.id/>

Aplikasi PPL IAI di Android bisa diunduh melalui link berikut:

<https://play.google.com/store/apps/details?id=id.or.iaiglobal.iaievent>

Jadwal Lengkap PPL IAI

<https://web.iaiglobal.or.id/assets/files/katalog/Katalog%20IAI%202023.pdf>

Sertifikasi

Informasi Lengkap Ujian CA:

<https://web.iaiglobal.or.id/Sertifikasi-IAI/Tentang%20CA>

Informasi Ujian Sertifikasi IAI:

<https://web.iaiglobal.or.id/beranda#serti-slide>



Jika Anda tidak ingin menerima email ini lebih lanjut, **klik disini untuk unsubscribe**.

PRIVACY STATEMENT

KONTAK KAMI

